あなたのアイデアを「カタチ」にします!

商業科及び情報処理科の授業「課題研究」の2つの班では、企業や地域と連携し商品開発・ 販売を行っています。これまでの商品開発の実績を紹介!

課題研究「チャレンジショップ班」 市房食堂とアイスクリームを商品開発!

商業科・情報処理科の授業「課題研究」の一つ「チャレンジショップ班」は、錦町の特産品を使った商品開発を行っています。商品コンサルタント企業の講師による月1回の商品開発のノウハウを学びながら、多くの人が手に取ってもらえるような商品を考えてきました。そして、錦町の韓国料理店「市房食堂」とコラボレーションし、錦町の特産品であるいちごを使った「いちごマッコリアイス」と「コーン茶アイス」を開発しました。大手のスーパーや百貨店が集う商談会や展示会に参加し、販路拡大のために取り組んできました。今後は後輩に引き継ぎ、さらなる販路拡大を目指します!





商品化までのストーリー

韓国料理に合うアイスとして、地元錦町特産のいちごを使ったもの、韓国では通常の食事によく飲まれているトウモロコシのお茶(コーン茶)を使ったもの2種類を考案し、商品化しました。

いちごマッコリアイス

コーン茶アイス



三洋産業(大分県)を訪問し、開発したアイス の試作品を試食!



県外の人にも商品を買ってもらうため、宮崎県 にて販売実習を行いました。真冬にも関わら ず、「とてもおいしい」と好評でした!





この商談会には一般の人は入れず九州の高校で初の参加!ここに来られるのは量販店や百貨店、バイヤーの方々。販路拡大のため、自分たちの商品をどうPRできるかこれまでの学びの成果が問われます!

課題研究「調査研究班」

復興支援商品開発とOneTeamプロジェクトの取組

商業科・情報処理科の授業「課題研究」の一つ「調査研究班」も、商品開発や人吉球磨地区の高校と「OneTeamプロジェクト」に取り組んでいます。これまで豪雨災害の復興支援商品として、山崎製パン株式会社と共同開発した「ランチパック」・「ミルクぷりん」、人吉・球磨産の「和栗」や芦北町の「不知火」(デコポン)を使用した羊羹、相良茶を使用したチョコレートなど、数多くの商品開発を行ってきました。先輩方が作り上げてきた実績を引き継ぎ、今年も地域活性化、貢献のために様々な商品開発や活動を行っていきます!



山崎製パンと共同開発 したランチパック



人吉球磨の和栗やデコ ポンを使用した羊羹



相良茶を使用した超濃厚チョコレート「ChocoCha!



OneTeamプロジェクト「和綿の里 プロジェクト」の種まきの様子



熊本県南フードバレーとの開発商品「羊羹」を販売。県知 事や教育長へプレゼンを行い、試食していただきました!



復興支援と地域貢献の活動が評価され、県大会優勝、九州 大会2位となり、全国大会に出場。今年は「チャレンジショップ班」が県大会10連覇を目指し発表します!



「ランチパック」の販売、ステージ発表、ポスター発表を行いました。ランチパック700個が2時間で完売し、他校から多くの高校生が発表を聞きに来てくれました。他校生徒との交流も深まりました。



当日は多くのお客様に買っていただき、「ミルクぷりん」は早くも完売しました。熊本商業高校さんもランチパックを販売し、お互いにいい刺激を受けました。高校生の力が熊本県を盛り上げる素晴らしい時間となりました。